SiC en SCI

Salud(i)Ciencia en Science Citation Index



La revista Salud(i)Ciencia obtiene Factor de Impacto

La revista médica argentina Salud(i)Ciencia, órgano oficial de la Sociedad Iberoamericana de Información Científica (SIIC), comenzó a ser clasificada en **Science Citation Index** Expanded™ (SCIE) desde el 1 de enero de 2008.

Así lo informó Thompson Scientific, de Filadelfia, EE.UU., productora de Science Citation Index y otras calificadas bases de datos que adjudican los célebres índices **factor de impacto**, cuya trascendencia realza el prestigio y contribuye a la repercusión internacional de las pocas publicaciones que lo alcanzan.

Autores, lectores e instituciones científicas consideran el factor de impacto una referencia esencial a la hora de escoger documentación o definir el sello editorial donde se darán a conocer las investigaciones.^[1]

Salud(i)Ciencia se suma de esta manera al selecto grupo de revistas valoradas por la calidad de sus contenidos y la rigurosidad de sus normas editoriales. Integran el SCIE sólo el 7% de las 80 000 revistas científicas que se editan en el mundo, de las cuales, hasta el momento, sólo una exclusivamente médica es argentina (revista Medicina de Buenos Aires). Ya somos dos.

Festejamos y compartimos la decisión de SCIE porque significa un reconocimiento a los profesionales y técnicos argentinos que cotidianamente aportan a SIIC su esfuerzo e ingenio.

> Rafael Bernal Castro Director editorial